

Sección Sindical Estatal CCOO, en Oesía Networks

Estimados compañeros/as,

Todos hemos recibido últimamente correos monotemáticos de UGT en los que se insiste en el ataque a CCOO como única estrategia sindical.

Desde CCOO hemos preferido y preferimos no contestar, salvo casos puntuales, a estos agresivos correos dado que entendemos que la rivalidad entre fuerzas sindicales no es el mejor mecanismo para la consecución de mejoras reales para el conjunto de los trabajadores.

En esta línea, deseáramos hacer una precisión al último correo de UGT. A pesar de lo que se dice en dicho correo, en CCOO estamos sinceramente interesados en la cooperación entre sindicatos, y en particular, en la revitalización de la mesa sindical estatal: dado que entendemos que las mejoras deben beneficiar al conjunto de los trabajadores/as, no solamente a los de un centro de trabajo o a los de una determinada categoría laboral, creemos que la mesa sindical estatal que agrupa a todas las fuerzas sindicales de todos los territorios que dispongan de representantes legítimamente elegidos en el marco de un proceso electoral, parece ser la vía más razonable para hacer realidad estos objetivos.

Y vamos más allá, dado que los estatutos de dicha mesa sindical están incluso redactados y puestos en común, quedamos a la espera de propuestas de fechas para empezar a reunirnos de forma efectiva.

Desde la Sección Sindical de CCOO Estatal, como siempre, estamos a vuestra disposición para aclarar cualquier duda tengáis, nuestra dedicación en estos momentos tan difíciles está volcada en el cumplimiento de la ley y en conseguir mejoras; para lo que tenemos un plan de trabajo que seguir como por ejemplo: absorción de la antigüedad, calendarios laborales, 7x24, salud laboral, plan de igualdad, conciliación, conversión a indefinidos, etc.

Por último, y esto va dirigido exclusivamente a la patronal, deseáramos saber porqué tanto USO como UGT tienen a su disposición la posibilidad de comunicar con todas las zonas de Oesía, incluso en zonas en las que no tienen representación, a través de listas de correo funcionales y no es así el caso de CCOO. Nuevamente, y desde este foro, volvemos a solicitar que se nos habiliten los medios para poder llegar de forma efectiva al conjunto de los trabajadores de la empresa.

Seguimos trabajando, seguimos informando

«CUMPLIR OBJETIVOS»

«OBTENER BENEFICIOS»

«DAR SERVICIO AL CLIENTE»

NO ESTÁ POR ENCIMA DE LAS LEYES.

QUE NO TE ENGAÑEN.

CONOCE TUS DERECHOS Y OBLIGACIONES.

Protege tu trabajo, afíliate:

<http://www.ccoo.es/cscceo/menu.do?Afiliate>